

常任委員会の審議から

置
問
答
江戸崎町分は、倉庫会

社が負担した残りを焼却灰
排出者が排出量に応じて負
担する。江戸崎町は排出者
不明分を負担し、県はその

効果を見極める研究を集積
霞ヶ浦をきれいにするために



神栖町における有機ヒ素の汚染源と見られるコンクリート塊

問 江戸崎町と神栖町に放置された焼却灰加工物二ユードの処分費用は、江戸崎町分は、倉庫会

答 一七年度の国のプライマリー・バランス（基礎的財政収支）はマイナスであるが、今後、改善の取り組みが地方に与える影響は。

問 国は、交付税の確保のために、二・二兆円の赤字国債を発行しており、これを減らせば、プライマリーバランスは改善することか

答 マリーバランス（基礎的財政収支）はマイナスであるが、今後、改善の取り組みが地方に与える影響は。

問 一七年度の国のプライマリー・バランス（基礎的財政収支）はマイナスであるが、今後、改善の取り組みが地方に与える影響は。

答 国は、交付税の確保のために、二・二兆円の赤字国債を発行しており、これを減らせば、プライマリーバランスは改善することか

今後の交付税削減が危ぐ
国の基礎的収支改善影響は

総務企画委員会



つくばエクスプレスカウントダウンボード点灯式

体制の状況を見ながら指定を進めたい。また、個別権のうえ移譲を検討したい。入れの意向があれば、協議に開業する。この機を捉え、本県のPRを積極的に展開すべきと考えるが、鉄道利用や沿線まちづくりを中心して実施してきたが、今後は、府内連携のもと、県全体のPRについても取り組む。また、愛知万博「茨城県の日」においては、つくばの研究開発機能などをPRすべく協議中である。

八月に開業する。この機を

八月